



Datos mostraron hasta un 55% más de visitas en comparación a los 8 meses del año pasado

## Más de 200 mil personas han visitado este año el Paine

**P**ositivas cifras se han registrado en el último reporte entregado por la Corporación Nacional Forestal (Conaf) sobre visitas al Parque Nacional Torres del Paine. Los números muestran un total de 209.395 visitantes en los primeros ocho meses de 2024, representando un aumento del 55% en comparación con el mismo periodo de 2023, cuando se registraron 136.127 ingresos hasta el mes de agosto.

Las cifras fueron celebradas por los gremios del turismo local. La gerente de la Asociación de Hoteles y Servicios Turísticos de Torres del Paine (Hyst), Sara Adema, indicó que "este aumento en las visi-



tas demuestra que el parque sigue siendo uno de los destinos preferidos a nivel mundial". En ese sentido, relevó que esto ha sido posible gracias a un esfuerzo conjunto de actores públicos y privados, para fortalecer

la infraestructura y experiencia de los visitantes.

Por otro lado, las cifras muestran otros datos positivos, como un sustancial incremento de las visitas en agosto, mes invernal. "En relación al año 2023, hemos

aumentado un 44%, contabilizando el ingreso de 5.030 visitantes, a diferencia de agosto de ese año que el total de visitantes fue de 3.486. Sin embargo, comparado con el 2019, hemos experimentado una baja del 20%, ya que se recibieron 6.310 visitas. Esto nos impulsa a seguir trabajando en la promoción del destino para atraer más visitantes durante todo el año", agrega Adema.

Sin embargo, en cuanto al crecimiento total de lo que va de 2024, se marcó una recuperación significativa comparando los números previos a la pandemia en este mismo periodo de tiempo. Se superó en un 13% el total de visitas de 2019, año récord para la Octava Maravilla, cuando

» "Este aumento en las visitas demuestra que el parque sigue siendo uno de los destinos preferidos a nivel mundial"

el parque recibió entre enero y agosto 185.604 turistas.

Finalmente, Adema indica que es necesario contar con una información más detallada de los visitantes, a modo de mejorar y personalizar la oferta. "No podemos obtener datos más específicos sobre la nacionalidad o el rango etario de los turistas, ya que Conaf únicamente proporciona un número total de ingresos al parque. Esta información sería crucial para seguir mejorando y adaptando la oferta turística a las necesidades de los diferentes grupos de visitantes". **LA**